

“Diari de Tarragona” (4-6-05)

# El turismo de Mont-roig son sus monumentos y espacios

El Patronat crea una ruta cultural que permitirá dar a conocer la localidad

¿Qué puede hacerse en Mont-roig por tres euros? El Patronat de Turisme de la localidad ha visto la posibilidad de potenciar una parte de los atractivos creando una ruta guiada para el verano. Así, el visitante curioso podrá, todos los viernes a partir de julio, conocer la historia de un municipio que ya es conocido por sus atractivas calas (en Miami) y el pincel universal de Joan Miró. A su vez se construye una oferta alternativa al sol y playa típico de la Costa Daurada.

JORDI CABRÉ / MONT-ROIG DEL CAMP  
jcabre@diaridetarragona.com

El alcalde, Miquel Anguera; el concejal de Turisme, Josep M<sup>a</sup> Mayol; la responsable del Patronat, Núria Florencio; y el gerente del Patronat de la Diputació, Octavi Bono fueron los responsables de presentar en sociedad esta nueva promoción turístico-cultural. La ruta se pondrá oficialmente en marcha el primer viernes de julio (de 10 a 13.30 aproximadamente) y continuará interrumpida y continuará en otoño e invierno.

Como se ha dicho, a las 10 un autobús saldrá desde la plaza Tarragona del núcleo de Miami. Allí recogerá a los turistas y completará las plazas en otros puntos (campings y urbanizaciones) previamente estipulados. La ruta turística tendrá guías que explicarán la historia y curiosidades de cada monumento y espacio visitado en catalán, castellano, inglés, francés y alemán. En función del grupo, se utilizarán estos cinco idiomas, explica Núria Florencio.

La primera parada será en la ermita de la Mare de Déu de la Roca. Seguidamente, se bajará hasta el casco antiguo de Mont-roig



El Centre Miró, en la sede de L'Església Vella, es una parada obligada de la visita cultural.

PERE FERRÉ

panario y el Centre Miró (ubicado en la Església Vella). Será la segunda parte del recorrido. En la ter-

tal y los Rentadors y por otra, se «les dejará más tiempo libre por si quieren comprar en el mercado

euros por persona y ello incluye el guía y el transporte.

El alcalde, Miquel Anguera, comentó que «muchas veces hacemos viajes lejanos para conocer cosas que al lado de casa son muy parecidas. Esta ruta aportará una visión cultural de la localidad». El concejal Mayol deseó que estas «visitas guiadas tengan mucho éxito» y el gerente del Patronat de Turisme de la Diputació, Octavi Bono, apuntó que «desde hace años, la diversidad de oferta implica que se genere valor en la zona y este producto nuevo ayudará a diferenciar la oferta de Mont-roig». Núria Florencio también apuntó que «las visitas ofrecen conocer la localidad de una forma amena».

## Homenaje con virutas a Miró

El fin de semana del 18 y 19 de junio, el Centre Miró de Mont-roig del Camp ha organizado un itinerario por las calles de la localidad donde se podrán observar reproducciones artesanales de cuadros pintados por este célebre artista en su etapa de Mont-roig. La originalidad aportada por las entidades vecinales y culturales es que *pintarán* 45 obras con virutas de colores, 36 de Joan Miró y el resto, de artistas locales. Aparte de este *museo* al aire libre, también saldrán los enanos mironianos, gigantes y otras comparsas en pasacalles. Por la noche del sábado 18 se cerrará con un concierto en la plaza de la iglesia.